RECUERDOS DE ANTAÑO

LA DIGO, RESALAO...? ¿ TE

Paulatinamente va esfumándose la silueta del gitano errante y casquivano, de esta raza jaranera y tornadiza cuyo recuerdo viene alguna vez en volandas a reconstruir el mundo de ilusiones de nuestra juventud con sus sabrosas quimeras que no reconocían medida ni fin.

Pronto no va a quedar rastro de las saladas y ocurrentes mujeres de aquella gitanería andariega, altas y delgadas de cuerpo, espíritu bullicioso de la gachonería, cuyos ojos negros, brilladores y parleros delataban un temperamento nervioso y sabían adivinar si la niña tenía novio o si lo había tenido, lo que con él hablara, o aliviar sus cuitas y desengaños diciéndola que un mozo principal y bien no cido estaba «muerto por sus peazos», o que por su carita de «emperaora» la tenía por descendiente de los reyes y dueños de los tesoros de Palestina....

Pocos quedan de aquellos grupos de vagabundos que desde el asoleado praderío pasaban al puente en busca de frescura, que vivían bajo las bóvedas de todos los cielos, sin asiento fijo, por ser su patria universal y su residencia el aduar entalamado, volante y sempiterno que acechaba las riquísimas huertas, las frondosidades de los pinares o el espeso plantío de gigantescos álamos, cabe a los pueblos sosegados y rientes, los cuales, tras haberlos mirado de reojo, calificándolos de yerbas inútiles y nocivas, y execrando a la vez sus artimañas que no cedían a ningún gobierno ni mandamiento, rendíanse a la postre a su ingenio singular, a su gallardía y a la fuerza persuasiva de su elocución.

No le aprovecharían hoy día a la hembra de la «raza calé» el tesoro de su salero y la sabiduría desplegada por su «buenaventura», rival de la cartomancia y seductora de nuestras mujercitas románticas que creían en la superioridad de aquellas advenedizas. La auténtica «perra gorda» se fué en compañía de la ilusión de las cabecitas que soñaban en un príncipe que suspiraba por ellas. La «falsa monea», la misérrima calderilla del mundo actual, que va acabando con el oficio de mendigo, no tiene el poder de aquellas añoradas «perras», y el hechizo de la sibila de la gitanería va disipándose lo mismo que los colores de la composición de la tribu de «demonios renearíos» que no encuentran mercado para sus cestillos ni ferial donde sacar partido de los jumentos y caballerías desmirriadas, apañadas o teñidas, ni paraguas para remendar! Las hembras de ébano cuyos negrísimos ojos causaban estupor suspirarán a su vez por

Semana del 14 al 20 Septiembre de 1924

Han visitado nuestra ciudad el gobernador civil de

la provincia D. José M. Lacoma y el prestigioso regionalista D. R. Durán y Ventosa.

4 Ha sido clausurada la temporada veraniega en la vecina playa de San Pol, En el Balneario San Elmo, continuan celebrándose festivales de natación, así como sesiones de cine sobre el mar y bailes en la terraza con regular

& Se procede a la extracción de tierras, del final de la riera de Tueda, con el propósito de evitar, en lo posible, las inundaciones que, durante el régimen lluvioso, se producen en las calles colindantes a la misma.

En el Salón Novedades, actuó el miércoles día 17. por la noche, el ballet Sascha Morgorva, con éxito inusitado. El público que llenó totalmente el referido local. salió complacidísimo del espectáculo, por la perfecta ejecución de los números del extenso programa, asi como por la cuidada puesta en escena y los efectos de luz presentados con un gusto exquisito. - A. M.

un «Principe Gitano» que no supo encontrar su bueuaventura cabe al cobertizo de trapos o bajo los puentes, falsos amigos de los que tienen por oficio ser desgraciados.

¿Que habrá sido de la auténtica gitana, la «faraona» del pingajo lujoso y de la falda de volantes que, pidiendo por sus churumbeles pasó como una corriente fascinadora levantando fuego o cautivándonos con su sandunga..? La muier de la horda andariega y pintoresca, portadora de un mundo de ilusiones que recorrió nuestra alma en su caminar juvenil?

Aquellas hembras, en su vagar por trochas y callejas, con su tarareo cual sombra que sigue a quien alumbran los rayos del sol, pregonaban la libertad que Dios había otorgado a su pueblo nómada y flamenco. Su peregrinar puso en el letargo de villas y lugares y en la monotonía de las horas un grito de ilusión y de ensueño....

Han pasado los años. Una nube de polvo que se aclara en el camino viene a evocar el recuerdo de la gitanilla. Difúndese el eco de su salmo-

-No me niegues tu mano, desaborío! Te la diré, resa-

J. Soler Cazeaux

Novedades GRAU Rutlla, 19 - Telélono 226

Transportes J. VIDAL

Carga y Enoargos para BARCELONA

Electricidad - Lampisteria Calefacción - Saneomiento

MUCHOS LE DIRAN QUE PUEDEN HACER UNA INSTALACION, PERO VD. DEBE ASEGURARSE QUE SEPAN HACERLA

Exija referencia y garantías

JUAN PUIG Verdaguer, 13 - Teléfono 161

DE LAS MEJORES MARCAS Reparaciones de Radio por personal técnico

con las ULTIMAS NOVEDADES

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

El C. D. Alcoría nucstro próximo visitante

Vamos entrando ya en competición y asi es el próximo domingo cuando recibimos la visita del nuevo Club en esta Categoría el C. D. Alegría, equipo de la Ciudad Condal, que nos consta tiene jugadores de clase y quiere alcanzar uno de los primeros puestos de la clasificación. El pasado domingo y en un partido lleno de desgracia ganó al Cassá por la mínima diferencia, cuando debía por el juego realizado meterle una fuerte goleada, pero el fútbol tiene sus migas y así de esta manera salió el once de La Selva batido por la mínima diferen-

Por de pronto parece ser que el Guixols salvo variaciones de última hora, alineará el mismo equipo del pasado domingo en Manlleu, o sea con la presentación oficial de Bosch, flamante adquisición azulgrana y que sin duda al-guna agradará a la afición local, ya que con Ramió forman una pareja estupenda y que podrá ser la mejor del torneo. Esperamos pues el próximo domingo para presenciar la presentación de nuestro equipo en partido oficial y al propio tiempo le daremos ánimos para alcanzar una britlante victoria que nos permita ir a Malgrat con moral suficiente para disputar los puntos en litigio al **nuevo tam**bié en la Regional A. La competición y en su primera fase es corta, y necesitamos puntos positivos y no perder encuentro alguno en nuestro feudo y asi luego el público guixolense podrá presenciar una segunda fase con equipos de Tercera División y que será la delicia de todos los amantes del fútbol.

¿Se podrán fichar dos jugadores mayores de 26 años?

Aunque no oficialmente, parece ser que para el diez de octubre se permitirá a los Clubs de nuestra Categoría, fichar a dos jugadores por Club, que tengan más de 26 años y en este caso, también sabemos que nuestro Club decano lo oprovechará parà fichar a dos que sin ninguna duda reforzará de una manera clara a nuestro equipo. Tendremos pues que esperar a tal fecha para descifrar cuales serán, puesto que en estos momentos nada sabemos.

Imp. BARNÉS - Palamós